

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4190-et-le-sud-jura>

Et le Sud Jura...

☆☆☆☆ (0 note) 📅 25/08/2012 05:00 📍 Avant-match 🕒 Lu 1.936 fois 👤 Par mediasoc 💬 0 comm.



Thomas Zerbini contre Sochaux © flow

Après une saison difficile en CFA et un repêchage de dernière minute, Jura Sud essayera de montrer ce samedi que ce club intercommunal ne s'est pas perdu dans un triangle des Bermudes du football.

Le stade de Jura Sud se situe à Moirans-en-Montagne, capitale française du jouet, mais il ne faut pas oublier les autres communes participantes à l'entente : Lavans-lès-Saint-Claude, Saint-Lupicin, Molinges, Chassal, Saint-Claude. Du coup, ça ressemble à une auberge espagnole dans laquelle les élus de chaque commune donneraient de la voix pour gérer le club, voire établir la composition d'équipe.

Jura Sud, c'est un peu comme si un club alsacien s'appellerait "Alsace du Nord Football" "FC Vosges-du-Nord", "Racing-Club de Strasbourg Alsace", c'est une histoire d'argent et d'identité, mais quand même un peu plus d'argent. Ceci dit, le parcours que mène Jura Sud depuis sa création en 1991 est intéressant avec une longévité en Championnat de France Amateur avec une troisième place en 2010, même si la lutte contre la relégation est souvent de mise.

Cette saison s'annonce encore difficile pour le club jurassien. Il arrivera à la Meinau avec une défaite et un nul comme bagages, sans aucun but marqué. La tâche s'annonce donc difficile pour l'entraîneur Pascal Moulin, expérimenté dans les joutes de CFA avec son passé d'entraîneur de... Moulins pendant 5 ans. L'ancien professionnel Johann Chapuis (Nancy, Rouen, Niort, Laval...) est venu apporter son vécu, notamment à destination des U19 qu'il entraîne également. Dans l'effectif, on retrouvera également Kassi Ouedraogo, venu faire un essai au RC Strasbourg la saison passée avant de rester dans la banlieue parisienne à Drancy. Le jeune Dylan Ruer, qui a fait ses classes à Strasbourg, est également intégré à l'effectif, mais il ne figure pas encore sur la feuille de match.

Le club a même publié une offre d'emploi afin de trouver un attaquant et un défenseur supplémentaires pour renforcer l'équipe, qui a perdu le défenseur Kiliç pour de longs mois dès la première journée. L'[effectif](#) est donc plutôt réduit même si de nombreux joueurs sont habitués au niveau CFA.

De son côté, on peut s'attendre à ce que [François Keller](#) renouvelle le onze type des deux premières journées, en l'absence renouvelée de [Gauthier Pinaud](#) (suspendu) et [Thomas Martin](#) (blessé).

mediasoc